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黃大仙區議會轄下房屋事務委員會  
二零一零年九月七日第十六次會議  

進展報告  
 
 
黃大仙區議會轄下房屋事務委員會二零一零年六月十五日第十五次會

議續議事項進展報告  
（黃大仙區議會房屋事務委員會文件第 20/2010 號）  

 
委員備悉文件。  

 
 
要求房委會延長資產審查申報期限  
（黃大仙區議會房屋事務委員會文件第 21/2010 號）  
（由東九龍居民委員會十五位議員提交）  
 
房屋署就「要求房委會延長資產審查申報期限」的回應  
（黃大仙區議會房屋事務委員會文件第 23/2010 號） (席上提交）  
 
2. 委員普遍認為香港房屋委員會 (房委會 )要求公屋住戶每兩年須

申報家庭入息及資產一次擾民及容易造成家庭內部矛盾，希望房委會

取消政策或延長申報期至三年或以上。房屋署備悉委員的意見，表示

房委會現時無意更改申報安排，但房屋署會按住戶需要提供協助。  
 
 
東頭邨第九期社區會堂的進展  
 
3. 委員希望房屋署能做到以前的承諾，社區會堂較東頭邨第九期

早完成，讓居民及早使用會堂設施。房屋署代表表示由於審批工程撥

款需時，令工程計劃稍有延遲，預計社區會堂將在 2011 年 5 月落成，

待入伙紙發出後，再交由相關部門作最後準備及使用。  
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高度關注屋邨管理諮詢委員會年度撥款的用途分配情況  

（黃大仙區議會房屋事務委員會文件第 24/2010 號） (席上提交）  

（由民建聯黃大仙支部十位議員及增選委員提交）  
 
房屋署就「高度關注屋邨管理諮詢委員會年度撥款的用途分配情況」

的回應  
（黃大仙區議會房屋事務委員會文件第 25/2010 號） (席上提交）  
 
4. 委員要求房屋署增加屋邨管理諮詢委員會 (邨管諮委會 )的撥

款，並由邨管諮委會自行決定撥款的分配及用途。房委會表示邨管諮

委會撥款及中央儲備金的分配及運用安排行之有效，能配合屋邨實際

需要，並會不時檢討。房屋署備悉委員的意見，會將意見轉交房委會

考慮。   
 
 
各分區委員會會議所討論的房屋事宜  
（黃大仙區議會房屋事務委員會文件第 22/2010 號）  
 
5. 委員備悉文件。  
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